
～　会派の活動を報告します　～

真　政　会
　新型コロナウイルスの発生か
ら２年が過ぎ、新しい生活様式
にも違和感が減ってきています
が、まだまだ予断を許さない状
況が続いています。１日も早い
終息を祈っております。当会派
といたしましても、研修会や先
進地視察などは避け、古河市の
課題等について会派内での意見
交換をして、針谷市長へ令和４
年度の予算および事業について
の要望活動を行いました。
　要望の内容といたしまして
は、市内保育所の保育体制の充
実や郷土に誇りを持って思いや
りの心を育てる教育の実践をは

じめとした、子育て支援と豊か
な教育の実現。県との連携によ
る企業誘致および工業団地の造
成、地域資源を活用した古河ブ
ランドの発掘・発信をはじめと
した産業の振興。台風や大雨等
による災害に備えてのハザード
マップの活用や避難所の運営、
自主防災組織の育成等を主とし
た災害に強いまちづくりの推
進。「筑西幹線道路」「古河駅東
部土地区画整理事業」の早期完
了、産業文化拠点の整備、さら
には住友商事をはじめ民間活力
を導入したまちづくり等を主と
した先導的プロジェクトの推
進。高齢者や障がい者の社会参
加の推進、コミュニティー活動
の推進を主とした市民とともに

歩むまちづくりの推進など市政
全般にわたり、令和４年度の予
算編成を鑑み要望いたしました。
　今後とも、市民の皆さまが夢
を持てるような古河市を目指
し、住民福祉の向上と市政発展
に努めてまいります。
（なお第 3回定例会、園部増治
議員の議員提出議案第 4 号の
採決【議会だより第 69 号掲載】
の真意は賛成です。）

市民ベースの会
　オンライン学習授業の現状を
視察するため、会派有志で古河
三中を訪問いたしました。　　
　当該校ではＩＣＴ教育に精通
した教諭が先頭になり、創意工
夫を凝らした授業が行われてい
ました。また、自宅でのタブレッ
ト学習が難しい生徒には登校を
許可し、対面での授業が行わ
れ、学校教育の最先端を行くハ
イブリッド方式を取っているこ
とが分かり、安心しました。こ
れからも古河市の義務教育をど
のような環境下にあっても止ま
ることなく保障し、常に前進し
てゆくことを願っています。先

生方のご労苦に感謝申し上げま
す。

オンライン授業の様子
　また、市内農業者における新
型コロナウイルス感染症による
影響を確かめるために、認定農
業者の会長さんが経営する農場
を視察させていただきました。
　説明を受け、昨年来コロナ禍
の影響をまともに受け、出荷額
が前年度比約 15％落ち込んで
いることが報告され、農業の現
場にまで暗い影を落としている

ことが分かりました。さらに、
説明は営農、就農と農業全般に
わたり、耕作放棄地や農地集約
の問題、後継者を育成するため
の「儲かる農業」「魅力のある
農業」についてディスカッショ
ンもさせていただきました。基
幹産業育成のために知恵を絞っ
てゆきたいと思います。

市長へ令和 4年度予算および事業
に対する要望提出

市内農場視察
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